

Sparkasse spendet an Dettighofer Vereine

Heinz Rombach, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Hochrhein, übergibt 2775|Euro an sieben Vereine aus Dettighofen.



Große Freude herrschte bei den Vereinen in Dettighofen. Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Hochrhein, Heinz Rombach (Zweiter von links), übergab persönlich die Spenden an die Dettighofer Vereine in Höhe von 2775|Euro. Bürgermeisterin Marion Frei (Vierte von links) freute sich über den Geldsegen. Von der Sparkasse waren zudem Silvia Knöpfle, Direktorin Privatkunden (Sechste von rechts) und der Griebener Geschäftsstellenleiter Daniel Schäuble (links) gekommen. Der Musikverein, der Fußballclub, der Skiclub und die freien Landfrauen bekommen jeweils 500|Euro; der Kulturclub Nightlife und die Malschule bekommen je 250|Euro, die Jugendfeuerwehr 275|Euro. *Bild: Heidrun Glaser*